

L'INTERMÉDIAIRE LYONNAIS

QUESTIONS ET RÉPONSES

Nous inaugurons aujourd'hui, à titre d'essai, le système de correspondance entre nos abonnés, sur lequel un de nos collaborateurs a appelé l'attention des lettrés et des savants qui, à un titre quelconque, s'occupent de Lyon et de la région du Rhône. Une lettre que nous avons publiée dans la livraison d'octobre de *h. Revue du Lyonnais*, p. 313, explique ce système, ses précédents et ses conséquences.

Les avantages de cet échange de bons procédés et de connaissances spéciales ayant été suffisamment mis en lumière, il importe de donner, à ceux qui veulent se servir de *l'Intermédiaire lyonnais*, quelques indications utiles, indispensables même, pour ne pas compliquer le travail de la direction de la *Revue*, qui se réserve d'être juge de la convenance des questions à insérer, comme de celle des réponses qui pourront y être faites :

1° Toute *Question* ou *Réponse* devra être écrite *séparément*, sur papier à lettre ordinaire, petit modèle (dit poulet coquille), coupé en deux, de façon à former des carrés longs de 13 cent, environ, sur 10 cent, et demi, afin de fournir des fiches uniformes, faciles à classer. Ecrire dans le sens de la longueur ;

2° Chaque *question* doit avoir un titre, qui sera *souligné*,